



Dame Elmire Robitaille, épouse Caron, en religion Sœur St Joseph, décédée à St-Sauveur de Québec, à l'âge de 65 ans. La défunte était associée au chemin de croix perpétuel.

Dame Octave Guertin, en religion Sœur Ste Mathilde, décédée à Montréal le 30 juillet, à l'âge de 25 ans, après avoir fait profession à l'article de la mort.

Dame Rémi Caron, en religion Sœur Marie du Calvaire, décédée à St-Léon, le 3 septembre 1896 à l'âge de 64 ans, après 13 années de profession.

M. Jean-Baptiste Côté, appartenant depuis 3 ans à l'Association du chemin de croix perpétuel, décédé à Québec, le 4 juin 1896, à l'âge de 68 ans.

M. Odilon Drouin, Augustin Bigaouette, décédé à Québec le 5 octobre à l'âge de 59 ans. Il faisait partie de la même association.

Tertiaires défunts a Ste-Dorothée depuis l'érection de la Fraternité. — M. Alexandre Montreuil, décédé le 25 août 1894, à l'âge de 55 ans, après 3 mois de profession.

Delle Evéline Bigras, décédée le 7 décembre 1894, à l'âge de 32 ans, ayant fait profession sur son lit de mort.

Dame Onésime Cléroux, épouse de M. Joseph Taillefer, décédée le 13 septembre 1895, à l'âge de 61 ans, après un an et 4 mois de profession.

Dame Régina Géroux, épouse de M. Hormisdas Galipeau, décédée le 3 janvier à l'âge de 23 ans, après un an et 7 mois de profession.

Dame Marie-Louise Parizeau, épouse de Pierre Champagne décédée le 9 juin 1896, à l'âge de 87 ans, novice.

M. Adolphe Pesant, en religion Fr. François, décédé le 29 août 1896, à l'âge de 52 ans, après 2 ans et 3 mois de profession.

Dgme Marie Arsélie Adèle Côté, décédée le 10 Octobre, à N.-D. de l'Isle Verte, Comté Témiscouata, après avoir reçu l'habit du Tiers-Ordre à l'Hôtel-Dieu de Montréal.

R. I. P.